

## blogintern: Fundstück der Woche

André Tautenhahn · Tuesday, January 25th, 2011

In den heutigen Hinweisen der NachDenkSeiten finden sie ein Bild von der Demo gegen die Agrarindustrie, die am vergangenen Samstag in Berlin stattfand. Darauf ist erneut das NachDenkSeiten-Schild unseres Hannoveraner Gesprächskreises zu sehen, welches einmal mehr von unserem Geologen Mineralogen in der Runde Roland in die Höhe gehalten wird. :D



Quelle: NachDenkSeiten

Und wo war ich? Mal wieder auf Arbeit. :(

This entry was posted on Tuesday, January 25th, 2011 at 12:06 pm and is filed under Nachrichten You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. Both comments and pings are currently closed.